

## El desacierto de Liberación se llama Justo Orozco

Escrito por Cristian Leandro Córdoba

Lunes 11 de Junio de 2012 00:00

### • Diputado cristiano es el más popular en Internet

¿Víctima o victimario? Es la pregunta que recorre en los pasillos legislativos desde que se nombrara al diputado de corte cristiano, Justo Orozco, como presidente de la Comisión de Derechos Humanos.

En menos de 24 horas las redes sociales se inundaron con comentarios de repudio por el nombramiento.

Y es que el malestar contra el legislador deriva de las declaraciones abiertamente en contra de los proyectos de ley sobre derechos a la comunidad homosexual o salud reproductiva de la población femenina.



“Injusto, discriminar es una Justo Orozco, diputado de corte cristiano, ha porquería”, gritaron activistas gays sido sujeto de críticas, por lo que se reunieron al frente de la anticipan fricciones en la Comisión de sala de sesiones de la Comisión, Derechos Humanos, que él preside, y en la Asamblea Legislativa. grupos gays. Ilustración: Andrés Badilla

“Yo los trato con respeto. Solo tengo mi opinión sobre el tema homosexual. Los homofóbicos son ellos”, le dijo Orozco a LA PRENSA LIBRE.

### ¿Su apoyo?

Para el Partido Liberación Nacional (PLN) los votos de apoyo de Orozco y de Carlos Avendaño -otro legislador de corte cristiano- son necesarios para lograr la meta de recuperar el poder del Plenario.

Fabio Molina, jefe de la fracción del PLN, explicó que el nombramiento proviene de los consensos políticos del primero de mayo.

“Liberación Nacional es un partido que cumple sus pactos y se hizo en su momento con las otras fracciones”, expresó Molina.

### ¿Sus contras?

“Liberación Nacional se equivocó y se lo dije a Fabio Molina. E incluso conversé con Luis Gerardo Villanueva y lo que me respondió fue que el nombramiento fue culpa nuestra”, indicó Carmen Muñoz, diputada y miembro de la Comisión.

La legisladora muestra preo-cupación por el futuro de los 15 expedientes por discutir, de los cuales tres de ellos son el de Atención Integral de la Infertilidad, Ley de Regulación de las Uniones de Hecho entre las Personas del Mismo Sexo y la Ley de la Salud Reproductiva.

Por su parte, José María Villalta, diputado del Frente Amplio, criticó la negociación del oficialismo y se mostró preocupado, sobre todo por las reacciones de la sociedad en el futuro.

- Arrancó año eucarístico - 11.06.12
- CAPACITAN FAMILIAS EN PREVENCIÓN DE EMERGENCIAS - 10.06.12
- PARQUE ECOLÓGICO EN LIBERIA DE ₡100 MILLONES - 10.06.12
- EXIGEN REDUCTORES DE VELOCIDAD FRENTE A ESCUELA - 10.06.12
- ARROCEROS Y GOBIERNO SE REÚNEN HOY PARA FINALIZACIÓN DE ACUERDO - 10.06.12
- DEFENSORÍA DISCUTIRÁ CON HACIENDA POR EXONERACIONES DE COMPRAS POR INTERNET - 10.06.12
- DELEGACIÓN CHINA VISITÓ EL CONGRESO - 10.06.12
- LIBERTARIOS CITAN A CHINCHILLA POR EL CASO DE “LA TROCHA” - 10.06.12
- Conavi pagará en esta semana a empresas que hicieron la trocha - 10.06.12
- VARIOS CENTROS MÉDICOS REFORZARÁN A HOSPITAL NICOYANO POR CIERRE DE SALAS - 10.06.12
- Maquinaria rompe tubería arreglando Avenida 10 - 10.06.12
- CCSS SEPARA CON GOCE DE SALARIO A JEFE DE GINECOLOGÍA DEL HOSPITAL DE GRECIA - 10.06.12
- EN 2080 EL CAMBIO CLIMÁTICO SECARÍA GUANACASTE - 10.06.12
- Detienen a tres por extorsión - 10.06.12
- Intenta cruzar 103 kilos de cocaína

Inicio
Nacionales
Internacionales
Opinión
Deportes
Sucesos
Abanico
Suscripciones Celular

Reglamente Promoción “REGALE A PAPÁ LO QUE NECESITA” (haga clic para bajarlo)

**COMPRA** ₡ 497,71

**VENTA** ₡ 508,79

“Es una cabezonada de Liberación. Un error que afectará la Comisión de Derechos Humanos”, aseveró Villalta.

ocultos en tanques de combustible -  
10.06.12

## EL MOMENTO JUSTO

Por parte de Justo Orozco, ante lo ocurrido después de la votación negativa de la Ley de Uniones de Sociedades de Convivencia, negó las acusaciones de poca apertura al diálogo.

“Ellos no me buscaron. Yo no tengo miedo, si quieren derechos nosotros se los damos. Se trata de respeto, yo no he irrespetado nadie”, justificó.

El religioso y político -cuestionado anteriormente por supuestas deudas- dijo que tiene claro el papel en la Comisión.

“Yo solo hago lo que me pide la mayoría de compañeros diputados. Soy un servidor y busco la misericordia”, justificó.

La apuesta de Liberación Nacional en cuanto a su apoyo a Orozco, coloca a este último en un predicamento ante la sociedad.

Mientras tanto, la cortina de humo aleja la atención de la Comisión de Ingreso de Gasto Público, donde se inició el llamado de altos funcionarios del Gobierno.

Author of this article: **Cristian Leandro Córdoba**

### Haga clic aquí para ver otros artículos de este autor

- [ARESEP OBLIGADA A BAJAR TARIFAS DE 696 AUTOBUSERAS](#) (09 de Junio de 2012)
- [“ME VOY TRANQUILO PORQUE SOMOS LA SEGUNDA FUER...”](#) (09 de Junio de 2012)
- [AMBIENTALISTAS SOLICITAN REFORMAR LEY DE INCOPECA](#) (08 de Junio de 2012)
- [¢180 mil por tomar en la calle](#) (08 de Junio de 2012)
- [DIPUTADOS DAN VISTO BUENO A LEY DE IMPUESTOS A...](#) (08 de Junio de 2012)
- [HACKERS SE EXPONEN A PENAS DE 4 AÑOS DE CÁRCEL](#) (08 de Junio de 2012)
- [PROYECTO QUE AMPARABA COMUNIDAD GAY FUE RECHAZ...](#) (07 de Junio de 2012)
- [JUSTO OROZCO SE CONTRADICE](#) (07 de Junio de 2012)
- [RESOLUCIÓN DE SALA IV PREOCUPA A DIRECTORES DE ...](#) (05 de Junio de 2012)
- [PAC DENUNCIA INEQUIDAD EN COMISIONES](#) (05 de Junio de 2012)
- [Orozco se aferra a presidir Comisión pese a crí...](#) (05 de Junio de 2012)
- [Hiperactividad electoral liberacionista agita a...](#) (04 de Junio de 2012)
- [Rodrigo Arias inicia campaña electoral en un pa...](#) (04 de Junio de 2012)
- ["Tengo miedo de que el país sea como Sodoma y G..."](#) (02 de Junio de 2012)
- [DECRETO BUSCA FLEXIBILIZAR REGULACIONES DE BOLS...](#) (01 de Junio de 2012)